

Baloncestistas cubanos toparán con universitarios de EE.UU.



La Habana, 22 may (ACN) Un provechoso tope de confrontación tendrán a principio de agosto próximo las selecciones cubanas de baloncesto, que recibirán en esta capital a dos conjuntos universitarios de Estados Unidos.

Ruperto Herrera, presidente de la Federación Cubana de esa disciplina, declaró a la ACN que para el elenco varonil serán muy importantes esos partidos antes de su participación en el certamen clasificatorio con vistas a la Copa del Mundo de China 2019.

Agregó que están haciendo gestiones para concretar otro tope dentro o fuera de Cuba, pero todavía no hay nada confirmado.

Incluida en el grupo C de América, en su agrupación el conjunto de la Isla tuvo la mala fortuna de coincidir con los equipos de Puerto Rico, México y EE.UU.

El sistema actual incluye a 80 colectivos del planeta que jugarán partidos de ida y vuelta, programados en seis ventanas de clasificación que concluirán en febrero del 2019; y en mayo se oficializará el sorteo para la cita del orbe pactada del 31 de agosto al 15 de septiembre.

A esa lid universal garantizarán el cupo 32 selecciones distribuidas de la siguiente manera; siete

americanos, cinco africanos, siete asiáticos más los locales, y 12 europeos.

Según el calendario anunciado por la Federación Internacional de Baloncesto (FIBA), el elenco de la nación caribeña debutará el 23 de noviembre como visitante frente a México, monarca continental del 2013; mientras el 26 recibirán a los boricuas.

El 23 de febrero del 2018, los cubanos se medirán al monarca olímpico y mundial, Estados Unidos, que todo indica no alineará con sus estrellas de la Asociación Nacional de Baloncesto (NBA), sino con jugadores de la Liga de Desarrollo de esa competición.

En la primera fase, el programa competitivo de Cuba se completa recibiendo a México (26-02-2018), frente a Puerto Rico (28-06-2018) a domicilio, y ante los estadounidenses (1-07-2018) como anfitriones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130394-baloncestistas-cubanos-toparan-con-universitarios-de-eeuu>



Radio Habana Cuba